

La Renaissance de la pensée et des arts.

Au 16ème siècle, les humanistes (ceux qui considèrent que l'être humain est le plus important) redécouvrent l'Antiquité, on appelle cela la Renaissance.

Cette période se traduit par une évolution de la peinture : les italiens développent le portrait, les représentations des personnages mythologiques et la perspective.

De très grands artistes vivent à cette époque en Italie, comme Michel Ange et Leonard de Vinci. Dans ce pays, on construit de magnifiques maisons richement décorées.

Les guerres de religion et Henri IV.

Le moine Luther est en désaccord avec l'Eglise catholique et le pape. Il diffuse en Allemagne le protestantisme et Calvin le fait en France.

Les chrétiens sont divisés : en catholiques (qui reconnaissent le pouvoir du pape) et les protestants (qui ne reconnaissent pas le pouvoir du pape).

Les guerres de religion commencent en 1562. Des massacres ont lieu et le plus sanglant est celui de la Saint Barthélémy le 24 août 1572.

Henri IV devient roi de France et est protestant d'origine. En 1598, il met fin à 30 ans de guerre en signant l'Edit de Nantes, qui accepte les protestants.